
PV de la réunion du comité de la Marche du 12 octobre 2022 
 
 
 
Présents : Pierre, Elisabeth, Laurent, Alain, Marie-Françoise, Carine, Julien, Vincent, 
Dominique. 
 
Excusés : Manu, Maxime, Mélanie, Adrien, Aline, Thomas, Maximilien, Nicolas, Anthony, 
Fabrice. 
 
Nous sommes 9 membres présents sur 24. Le quorum n’est pas atteint donc certaines 
décisions ne pourront pas être prises.  
 
 

1) Aspect financier 
 

- Actuellement il y a 1403,47 euros sur le compte courant et 9979,65 euros sur le 
compte épargne. 

- +/- 2000 euros des cantinières doivent rentrer chez Maxime 
- Il y a encore des sponsors qui n’ont pas payé pour 680 euros 
- L’administration communale va nous rembourser 725,75 euros pour le chapiteau, le 

montage électrique et les wc . Pierre propose que l’on demande à la commune un 
coffret électrique permanent comme à Stave. (Pierre va demander à Mélanie de 
rédiger ce courrier.) 

- 45 euros sont à récupérer chez le peloton de la Garde au Drapeau pour un gilet brûlé 
- ATTENTION La Marche a acheté 290 litres de goutte pour 3988,60 euros. Toute la 

goutte se trouve chez Laurent. Donc pour 2023 et plus la goutte est déjà achetée. 
 
Les sponsors qui n’ont pas payé sont : 
 Flo Lefèvre, Gourmandises d’Aline, Pink Nails, Tatoueur, Pres Pro Sc, Funérailles fossoises, 
Paradis des fleurs, Boîte à pizza, Legrand, Fashion Club, Vitrerie fossoise. 
 

2) Le poste de Sergent Sapeur 
 
Laurent a reçu 2 lettres de candidature : Frédéric Boxus et Adrien Detelle 
Après lecture des deux candidatures, nous reportons la discussion sur celles-ci vu le nombre 
de membres présents insuffisant. 
 
Laurent a reçu également la lettre de candidature officielle de Morgane Dekeyser pour le 
poste de deuxième cantinière de la Saperie. 
 



3) Demande de la part du Corps d’Office Napoléonien de Francis Abrassar 
 
Il demande de pouvoir marcher avec son groupe état-major à pied, lors de notre Marche. 
Ils sont habillés en officier. 
Quel rôle auraient-ils puisqu’ils sont habillés en officier ??? 
On a très rarement inviter de délégation si ce n’est de Sart St Laurent au début. 
Si pour une circonstance particulière on faisait appel à des délégations, on pourrait leur 
demander ??????? 
 

4) Tour avec St Nicolas 
 
Sébastien est toujours d’accord de faire St Nicolas le samedi 26 novembre 
Par contre pour Père Fouettard  Mauranne est hésitante car les petits grandissent et elle 
aurait peur d’être reconnue. 
 
Le tour de St Nicolas avec la Batterie se déroulera comme avant le covid : donc toute la 
journée.  
Comme il n’y a plus de chevaux disponibles et que la solution du tracteur de Laurent et d’un 
charriot semble plus facile. St Nicolas sera installé sur le charriot tracté par le tracteur, 
(conduit par Thomas s’il est d’accord). 
Vincent propose de demander encore la « sono » pour mettre sur le char. Musique qui 
fonctionne quand les tambours ne jouent pas. 
 

• Départ au Gonoy  (Pierre demande à Pascale et Loris) à 10h00 
 

• Arrivée au Parc Résidentiel  à 11h00 
 
Attention !!!!! avant on s’arrangeait avec les gens du Parc, maintenant la salle appartient à la 
commune. 
Donc, il faut rédiger une demande officielle à l’Assistante Sociale du Parc, Mme Tilmant et à 
Excepté Jeunes. 
(Marie-Françoise demande à Mélanie de rédiger cette demande) 
 

• Repas de midi (soupe + pistolets) à la Brasserie à 12h00 
Il faut demander à Kathy si elle accepte de faire la soupe et commander les pains. 
 

• Tour de Maison :  
À partir de 13h30 
Arrêts chez Damien Nicaise (Pierre lui demande) 
                     Aline et Thomas (Alain leur demande) 
   Cédric Falque (Pierre lui demande) 
   Fred et Ulla (Marie-Françoise leur demande) 
   Fin du tour et distribution des cadeaux à l’école. On pourrait entrer dans 
   La cour, sous le Préau et dans l’entrée. (Alain demande à la direction) 
   !!!!!! il faudra quitter l’école dans l’état où on l’aura trouvée !!!!!!!!! 

 
 



Pierre rédige un « toutes boîtes » pour en distribuer à l’école et dans le village. 
 
Il faut penser aux bonbons et aux cadeaux. 
L’année passée, c’est Maxime qui s’est occupé des bonbons : toujours partant ????? 
L’année passée ce sont Aline et Mélanie qui ont géré l’achat des cadeaux : toujours 
partantes ?????? 
 
 

5) Le souper St Nicolas 
 
Après nos échanges de vue, nous proposons de faire le souper à une période plus évidente 
que lors de la fête de St Nicolas. 
Nous proposons le 4 février 2023. 
 
Pierre propose : souper Choucroute ou boulettes. 
 
Où ? A la salle de Bossière ou celle de Pontaury ? 
 
Elisabeth souhaite qu’il y ait une sono pour garder les gens après le souper. 
Pour l’apéro nous pensons à Joris et son accordéon. 
 
 

6) La révision du R.O.I.  (voir le mail de vendredi dernier) 
 
 
Prochaine réunion à l’école le jeudi 24 novembre 2022 à 20h 
 
 
 
 
 
 


